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起　　立 石王　亨　　ＳＡＡ

握　　手

点　　鐘 谷口　善一　会　長

開会宣言 石王　亨　　ＳＡＡ
ロータリーソング 我等の生業
ビジター紹介 高倉　功和　副会長

7月21日（水）夜間例会18:30～

7月28日（水）ゲスト卓話12:30～

8 月 4 日（水）会員卓話12:30～

8月11日（水）特別休会日

第７９１回

2010年7月14日

　今日で２回目という事で、本日のプログラムも先週に引き
続き、新役員・理事挨拶となっております。
　いよいよ来週から本格的にプログラムが始まるわけですけ
ども、まず最初にいきなり、畠山ガバナー補佐を迎えて公式
訪問となり、久しぶりにゆっくり飲めるのかなと楽しみにして
います。私も選挙の関係で、ここしばらく落ち着かない日々
を過ごしておりました。来週２１日の夜間例会には、欠席者
に幹事から、畠山ガバナー補佐を迎えての公式訪問なの
で、是非出席するように、おふれを回して頂きたい。
　それともう一つ、２７日は５時から先週も富田さんから案内
がありましたが、交通安全の街頭啓発がありますので、これ
も今年度の目標で、「地域にこだわっていきたい」と言いまし
たが、是非一人でも多くの方の参加をして頂きたい。
　それと、１７日に商工会と木野農協で開催している夏祭り
が、ツルハ前で行われます。これも地域との関わりをもつと
いう事で、是非参加して美味しいビールを飲んで頂きたい。
天候も心配ですが、行事に参加して、良くない天気を吹き飛
ばして頂きたいと思います。

予報27℃で、冷しラーメンを
ツルツルっと頂きました。



宇野　瑛右

作田　和昌 銀行のコンペで優勝しました。

高倉　功和

田中　義博
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計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者

7月14日

帯広南ＲＣ　休会　7月19日(月)　　　

帯広東ＲＣ　夜間移動例会　7月27日(火)　18:30　北の屋台

帯広西ＲＣ　夜間移動例会　7月29日(木)　18:30　シャレード　

帯広北ＲＣ　夜間移動例会　7月30日(金)　18:30　ジグザグ

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
中山正良・白木幸久・小高良樹・高橋辰雄・阿部英輝・原田稔三・前田敏・佐藤誠・小枝秀則

一年間、宜しくお願い致しま
す。欠席ばかりですみません。

今年度一年間、宜しくお願い致
します。

45.2%

会員数

2010年7月14日 千葉　悟　出席委員長　

職業奉仕委員長を仰せつかりま
した。一年間、宜しくお願いし
ます。
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　恥ずかしながら、今年度　谷口会長の下で副会長
をさせて頂きます。前年度、公私共に大変お世話に
なった黒川会長にも顔向け出来ない程の出席だっ
たので、僕らの業界は、非常に悪すぎまして、どう
にか業界を盛り上げたく中心的な事もしています。
後２～３ヶ月で大丈夫だと思いますので、それから
は以前のように１回も休まない事も出来ると思いま
すので、とにかく精一杯やっていきます。宜しくお願
い致します。

　職業奉仕部門の担当理事という事で、１年間お世
話になることになりました。たまたまガバナーもそう
ですが、地域の方針として職業奉仕を見直そうとい
う事です。私自身もよく分からない。皆さんと共に一
生懸命、職業奉仕自体を理解したい。取りあえず
は、そこから始めていきたいと考えていますので、１
年間宜しくお願いします。
　それから、畠山ガバナー補佐の就任に伴いまし
て、音更クラブがＩＭの実行委員をする事になり、私
自身が実行委員長を仰せつかりました。近々実行
委員会を開き、委員会構成を決めたいと思います。
名指ししますので、ご協力をお願いします。

　米山記念奨学委員長を仰せつかりました。確か２回目
だと思いますが、谷口会長の下、御指導頂きまして、音更
ＲＣはそれなりの事をやらなければと思っていますので、
宜しくお願い致します。

　会長エレクトという事で、１年を切ってしまったのですが、
谷口会長の行動をじっくり見させて頂いて、次年度の為に
勉強していきたいと思っています。私も勉強不足で、ロー
タリーの事をちょこちょこ本で勉強しているのですが、さっ
ぱり分かりません。今年一年の間に更に勉強していきた
いと思います。どうぞ一年宜しくお願い致します。

　谷口年度に協力しながら、畠山補佐を一生懸命後押しし
ながら、１年間頑張って行きたいと思います。皆さん、宜し
くお願い致します。
　時間があるようなので、世界大会について。
７名の会員と、向平さんと山本さんの奥様２名の９名で行っ
て来ました。珍道中だと思っていたが、順調にいきました。
真田さんのメガネがまだ戻っていませんが、娘が今日、里
帰りでカナダから戻って来て、女房が成田まで迎えに行き
「メガネは確保して有ります。」という事です。
　向平さんの奥様が晴れ女だと聞いていて、ニュージーラ
ンドに着いた昼はバーガーを食べ、レンタカーを借りて、１
時間半位かけて恐竜が出る所を見て来ました。夕食はス
テーキで、小さくて厚くて熟成されて甘くて美味しかった。２
日間レンタカーを１３万円位で借りて、道中、熊３頭・山ヤ
ギ等を見ました。ロッキー山脈は晴天で本当に綺麗に見え
ました。湖もメロンを融かしたような色でした。
　会場は、一見小さく見えるホッケー場ですが、３万人位入
る大きさで、民族衣装も凄かった。入場の拍手が多かった
のは、カナダ・アメリカで、日本は1,200人程度の参加。途
中退席し、モントリオールで食事場所を探していたら、以前
突然メーキャップに来た東村山の確か木村さんに会った。
旅費は１人２０万円位。最初の晩にワイン６本を空け、共
通経費を追加しました。小高さんの会計、助かりました。


